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Предварительное  
голосование

12 мая Президент России Вла-
димир Путин назначил Александра 
Дрозденко (по его просьбе) времен-
но исполняющим обязанности гу-
бернатора Ленинградской области. 

10 июня состоится предварительное 
внутрипартийное голосование по выбо-
рам губернатора Ленинградской обла-
сти. Приглашаем всех жителей поселка 
проголосовать в среду с 12 до 20 часов 
в помещении КДЦ «Нева» или в школе 
Второго микрорайона. С собой необхо-
димо иметь паспорт. 

Долгожданное  
заселение

С 26 мая началось подписание 
договоров социального найма для 
жителей десяти аварийных расселя-
емых домов с Ермака и 2 мкр. д. 9, д. 
39, которые въезжают в новые дома 
№ 44-А, 45 корп. 1, корп. 2 в Первом 
микрорайоне по программе пересе-
ления жителей ветхого и аварийного 
жилья. 

Отметить новоселье должны 257 
человек. После ознакомления очеред-
ников со своими новыми квартирами и 
подписания необходимых документов, в 
июне, состоится торжественное вруче-
ние ключей.

Новый руководитель 
КДЦ «Нева»

Решением главы администрации 
МО «Свердловское городское посе-
ление» А.П. Павловича уволена ди-
ректор КДЦ «Нева» Л.Ю. Полозова, 
исполняющим обязанности назначен 
В.А. Зимовец. 

Напомним, что бюджет Культурно-до-
сугового центра на 2015 год утвержден 
в размере более 16 миллионов рублей.

Ищем  
родственников

Поисковыми отрядами в Кириш-
ском районе Ленинградской области 
25 апреля этого года были обнару-
жены в том числе останки погибше-
го красноармейца Андреева Алек-
сандра Максимовича, родившегося 
в 1922 году в Дедовичском районе, 
Же…рецкий с/с, дер. Хвастино. 

В сохранившейся записке адрес ма-
тери: «Ленинградская область, правый 
берег Невы, Новосаратовская кол., сов-
хоз Халтуринец, дом 4 или 1, Андреева 
Дарья Андреевна». По имеющейся ин-
формации, она умерла в 1942 году, её 
сестра, проживавшая с ней уже после 
войны, – в 1949 году.

В этом году мы отмечаем 
первый выпуск полицейского 
кадетского класса. Конечно, 
он уникален. Объем знаний 
и учебная нагрузка у каде-
тов значительно выше других 
классов. При этом средний 
балл – 4,7, также среди них 
много успешных спортсме-
нов, все поют в хоре, есть 
предметы «бальные танцы» и 
«полицейская этика». В следу-
ющем учебном году набираем 
новый пятый кадетский класс.

Мало какие школы могут 
похвастаться тем, что у них 
есть сводный хор. В этом году 
благодаря хорошему специ-
алисту Елене Алексеевне 
Шамрай ребята под ее руко-
водством завоевали второе 
место в районном конкурсе 
«Учитель года». В 2015 году 
учитель английского языка 
Наталья Владимировна Ру-
нова стала победителем на 
конкурсе «Учитель года» во 
Всеволожском районе в но-
минации «Педагогический 
дебют». 

Благодарю родителей за 

участие и понимание школь-
ных процессов, что в большом 
коллективе не сразу проходит 
гладко. Мероприятий прово-
дим очень много, ведь ребен-
ка надо настроить, помочь 
подготовить задание, одеть, 
вовремя привести... 

Из особенностей замечу, 
что дети Второго микрорай-
она немного отличаются, за 
ними мы специально закре-
пили двух учителей высшей 
категории – Алену Викторов-
ну Лашкову и Ольгу Петровну 
Усманову. В школе по специ-
альной адаптационной про-
грамме работаем с билинг-
вистами – детьми, которые на 
русском языке говорят только 
в школе, со сверстниками. А 
дома в семьях используют 18 
разных языков. Внедряется в 
практику работа с открытыми 
источниками информации, в 
том числе из интернета. Хотя 
там достаточно упрощенные 
представления, например, у 
составителей Википедии. Но 
мы рекомендуем проверен-
ные образовательные пор-

талы. А также у нас в школе 
стоит защита от посещений 
запрещенных сайтов – не-
давно приходили сотрудники 
прокуратуры и даже это про-
веряли. Важно, чтобы и дома 
родители обязательно стави-
ли такие защитные фильтры 
от доступа детей на вредо-
носные сайты.

С июня в школе будет рабо-
тать летняя оздоровительная 
площадка – записалось 80 
человек. Ребят ждут развле-
чения, дополнительное обра-
зование, двухразовое пита-
ние, усиленное сезонными 
фруктами и овощами. Благо-
даря совместной программе 
с Центром занятости 20 ребят 
получат трудовую практику и 
смогут заработать. В это вре-
мя в школе должен быть про-
изведен долгожданный ре-
монт подвала, с 1995 года он 
затоплен водой. 

Что касается школы во Вто-
ром микрорайоне. Здание 
1948 года постройки требует 
капитального ремонта. Она 
вошла в программу ренова-

ции старых школ на 2016 год. 
Откроется ли там класс, за-
висит от решения учредите-
ля – Комитета по образова-
нию Всеволожского района 
и от желания родителей. На 
данный момент подано всего 
шесть заявлений, а норматив-
ная наполняемость класса – 
25 учеников. В сентябре всего 
ждем 100 первоклассников. Я 
работаю в школе уже 25 лет 
и мне так приятно узнавать 
у них знакомые черты лица 
моих бывших учеников. 

Мечтаю, чтобы школа ста-
ла народной, чтобы взрослые 
тоже имели возможность за-
ниматься в школе. Надеемся, 
что получим такое разреше-
ние. Мы и так с родителями 
работаем и видим: чем актив-
нее родители, тем лучше обу-
чение и развитие ребенка.

С одной стороны, радост-
но за минорной ноте окан-
чивать учебный год, а с дру-
гой – грустно расставаться с 
детьми, ставшими родными. 
Желаю летом всем хорошо 
отдохнуть!

Для школьников прозвенел  
последний звонок

Вот и заканчивается очередной учебный год, ребята переходят в следующий класс. После проведе-
ния обязательных экзаменов в виде ГИА и ЕГЭ навсегда покинут стены родной школы 46 девятикласс-
ников и 19 одиннадцатиклассников. О том, как развивается школа, рассказывает директор МОУ СОШ 
«Свердловский ЦО» Татьяна Викторовна Медведева.
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Мы поинтересовались у 
школьников в конце учебного 
года, чем им запомнилась школа 
и какие у них планы на будущее?

Эдуард Бессмертный, 
9 класс

Мне понравилась поездка в Петер-
гоф в день Последнего звонка. Весе-
ло провели время в неформальной 
обстановке. В душе у меня остается 
очень яркий след от учебы в шко-
ле. Царит хорошая атмосфера. Если 
сравнить с впечатлениями школьни-
ков из Питера, то учителя в нашей 
школе относятся к ученикам как к 
родным. Буду учиться дальше, плани-
рую стать хирургом. Это благородная 
профессия, хочу спасать людей.

Елена Рослякова,  
11 класс

Ребята в классе у нас дружные, 
буду с теплотой вспоминать за-
бавные истории. В школе со всеми 
были хорошие взаимоотношения, и 
с учителями, которые всегда гото-
вы помочь, стараются объяснить и 
относятся к нам по-человечески. У 
меня были успешные выступления 
на международных конкурсах изо-
бразительного искусства, и поэтому 
я планирую поступать в Архитектур-
но-строительный университет и в 
дальнейшем работать архитектором.

Егор Баранов, 9 класс

Как сейчас помню, когда я в пер-
вый раз пришел в Краснозвездин-
скую школу, зашла в класс Нонна 
Ивановна и сказала: «Где мой 5-а?»   
Мы подняли руки. «Я ваша новая 
учительница!». Мне очень нрави-
лось учиться, весело. Особенно 
интересны уроки истории. Все хо-
чется узнать. Мечтаю стать инжене-
ром-конструктором, чтобы создать 
свою фирму, проектировать маши-
ны, здания.

Работа депутата Говорят выпускники

– Наталья Анатольевна, как 
изменилась ваша жизнь по-
сле выборов? 

– Сначала как старейшине 
мне выпала честь вести первое 
заседание совета депутатов, 
где все избранные депутаты 
единогласно проголосовали за 
назначение главой поселения 
Валерия Тыртова, его замести-
телем Винера Хазиева, а вторым 
представителем во Всеволож-

ском районном совете депутатов 
Николая Круглова. Это единоду-
шие меня вдохновило. А каких-то 
глобальных изменений в жизни 
не произошло, разве что сво-
бодного времени стало меньше. 
За предыдущие годы в поселке 
накопилось слишком много про-
блем, которые нужно решать, 
так что некогда прохлаждаться. 
Рабочий день у меня не норми-
рован, часто приходится задер-
живаться. Даже дорога домой, 
бывает, затянется: люди оста-
навливают, спрашивают. Но это 
и хорошо, я считаю, что депутат 
должен быть доступен.

– А с какими вопросами 
обычно обращаются жители?

– В основном людей интере-
суют вопросы ЖКХ. Вы же зна-
ете, Второй микрорайон долгое 
время был на периферии... бла-
гоустройство, капитальный ре-
монт обходили нас стороной, так 
что многие коммуникации успе-
ли прийти в негодность. Не хва-
тает освещения на улице, да и в 
квартирах напряжение малень-

кое, часто мигает свет. 
С приходом весны 

новая напасть – стало 
заливать подвалы. Кру-
гом, сырость, затхлый 
запах, а в управляю-
щей компании развели 

руками – неисправностей с их 
стороны не найдено. Пришлось 
собирать подписи, чтобы хоть 
воду откачали. После обследо-
вания коммуникаций оказалось, 
что проблема в неисправном 
кессоне, который расположен 
между домами № 53 и № 54. По 
документам он – ничей, потому 
чинить его никто не собирался. 
Сейчас решаем этот вопрос со-

вместно с администрацией. 
Также интересная ситуация 

сложилась с нашим садиком. 
После ремонта рабочие свали-
ли весь строительный мусор у 
ограды детсада и уехали. Так 
как подрядчик был со стороны, 
снова пришлось писать заяв-
ления, обивать пороги. Ответ-
ственных, слава Богу, нашли и 
обязали убрать за собой свалку.

Хорошо хоть с благоустрой-
ством нет таких сложностей. 
Жители попросили установить 
скамейки, ограждения, завести 
земли для палисадника, чтобы 
посадить цветы. Все это уда-
лось заказать еще в конце про-
шлого года, как раз вовремя, 
чтобы подрядчики успели все 
замерить и установить. Также 
хочется организовать зону от-
дыха, а то жителям погулять 
толком негде.

– Помимо депутатской ра-
боты, вы активно участвуете 
и в жизни Совета ветеранов?

– В Совет ветеранов меня 
пригласила Ольга Владимиров-

на Обруч. Было это два года на-
зад. Попросили помогать раз в 
неделю, но получается гораздо 
чаще, ведь работы очень много. 
Вопросы решаем разные – от 
оформления документов в дом 
престарелых, до организации 
чаепитий для пенсионеров. У 
нас очень насыщенная програм-
ма, в картотеке Совета вете-
ранов более 900 фамилий. Ра-
ботаем мы безвозмездно – на 
общественных началах. Благо-
дарим руководство поселка за 
то, что выделили нам в здании 
администрации новое чистое 
помещение. В старом, стыдно 
сказать, даже туалета и умы-

вальника не было. Теперь будем 
обживаться на новом месте, там 
пока только голые стены. Кста-
ти, именно члены Совета вете-
ранов мне предложили пойти на 
выборы, чтобы отстаивать инте-
ресы Второго микрорайона.

– Трудно было выиграть 
выборы?

– Если честно, до последне-
го не ожидала, что выиграю. Но 
после предварительного голо-
сования уже стыдно было отсту-
пать – люди ведь пришли, под-
держали мою кандидатуру. Да и 
результаты выборов подхлест-
нули: за оппонента проголосо-
вало 30 человек, а за меня 171. 
Как я могу их подвести? Рабо-
таю, чтобы оправдать доверие. 

– Как тратите свободное от 
работы время?

– По вечерам сажусь за вы-
шивку, это у меня вместо отды-
ха. Не поверите: вышивать меня 
учила дочка, с нуля. Искала для 
меня в интернете эскизы по-

проще, помогала. Ока-
залось, освоить вышив-
ку не так уж и сложно. 
Главное в этом деле – 
усидчивость и желание. 
Сейчас как раз начала 
новую картину, навер-
ное, на полгода затянет-
ся. Летом люблю ходить 
в лес, заниматься ого-
родом. Отдых у меня ак-
тивный, просто лежать я 
не люблю. 

– И напоследок, ка-
ким вы видите посе-
лок через 4–5 лет? 

– Считаю, что мы мо-
жем – и должны – сде-
лать за это время по-
селок чистым. Чтобы 
не было грязи, чтобы 
людей встречали зелень 
и цветы, а не обшар-
панные дома. Конечно, 
многое будет зависит 
и от самих жителей. К 
примеру, внук недавно 
пришел с пакетиком му-

сора – по пути не нашлось урны, 
а кто-то попьет и тут же бутылку 
выбрасывает на газон. Однако я 
уверена, что если все вокруг бу-
дет чисто и благоустроенно, то и 
люди сами будут стремиться не 
мусорить. 

Беседовал 
Виктор АРШИНОВ

Наталья Полетаева:  
«Мы можем и должны  

сделать поселок чистым»
«Депутат Второго микрорайона» – так называют Наталью Полетаеву 

жители поселка имени Свердлова, хотя никаких денег она не получает 
за свою общественную работу.

Первое заседание совета депутатов МО «Свердловское городское поселение» с главой администрации 
Всеволожского района В.П. Драчевым

Работы Натальи Полетаевой
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Ува жаемый А лександр  
Павлович!

К Вам обращается группа 
депутатов с просьбой растор-
гнуть муниципальный контракт 
с ООО «Садово-парковое хо-
зяйство «Невское», заключен-
ный между Администрацией 
МО «Свердловское городское 
поселение» и ООО «Садово-
парковое хозяйство «Невское» 
(далее именуемое – Испол-
нитель) 06.04.2015 г., так как 
Исполнитель некачественно, 
ненадлежаще осуществля-
ет свои обязанности по за-
ключенному контракту, о чем 
доводят до нашего сведения 
жители МО «Свердловское го-
родское поселение».

В соответствии с Техни-
ческим заданием на закупку 
услуг по механизированной и 
ручной уборке в летний период 
с 05.04.2015 г. по 04.11.2015 г. 
на территории МО «Свердлов-
ское городское поселение», 
являющимся приложением к 
заключенному муниципаль-
ному контракту, Исполнитель 
обязался:

1). 3 дня в неделю произво-
дить механизированное подме-
тание с увлажнением дворовых 
территорий, внутриквартальных 
дорог, ручную уборку дворовых 
территорий после механизиро-
ванного подметания в микро-
районе 1 и микрорайоне 2 пгт. 
им. Свердлова. Причем уборка 
внутриквартальных проездов и 

дворовых территорий в летний 
период включает в себя подме-
тание пыли и сора с поверхности 
покрытий, поливку территорий 
для уменьшения пылеобразова-
ния и увлажнения воздуха, мой-
ку покрытий, удаление мусора 
с газонов (экопарковок), полив 
зеленых насаждений, выкаши-
вание газонов в соответствии 
с СанПиН 42-128-4690-88 «Са-
нитарные правила содержания 
территории населённых мест». 
Однако за весь период действия 
муниципального контракта ме-
ханизированное подметание и 
увлажнение не производилось 
Исполнителем, жителями от-
мечен факт уборки и увлажне-
ния (полив) — 1 раз в 10 дней, и 
то в неполном объеме. Об этих 
фактах недобросовестного, не-
надлежащего исполнения своих 
обязательств Исполнителем до-
водят до сведения депутатов жи-
тели поселка.

2). 3 раза в неделю подме-
тать дорожки и тротуары ручным 
способом, убирать тротуары от 
случайного мусора. Однако по 
факту улицы замусорены, гряз-
ные дорожки неприглядного, 
неопрятного вида, тротуары не 
подметаются, общественные 
остановки завалены мусором. 
Об этих фактах недобросовест-
ного, ненадлежащего исполне-
ния своих обязательств Испол-
нителем доводят до сведения 
депутатов жители поселка.

3). 1 день в неделю очищать 

поребрики и лотки от песка и 
мусора. По факту поребрики 
и лотки чистились всего лишь 
один раз за время действия кон-
тракта, и то только по Западному 
проезду, все остальные адреса 
остаются не охваченными Ис-
полнителем. Об этих фактах 
недобросовестного, ненадле-
жащего исполнения своих обяза-
тельств Исполнителем доводят 
до сведения депутатов жители 
поселка.

4). 5 дней в неделю произво-
дить ручную очистку территории 
детских площадок. По факту дет-
ские площадки завалены мусо-
ром и экскрементами животных, 
песок не обновляется, не попол-
няется, его растаскивают жители 
по квартирам и домам. Об этих 
фактах недобросовестного, не-
надлежащего исполнения своих 
обязательств Исполнителем до-
водят до сведения депутатов жи-
тели поселка.

5). 2 раза в неделю очищать 
спортивные площадки в микро-
районе 1 и 2. По факту спор-
тивные площадки в ужасном 
состоянии: стекло, бой, мусор – 
непременный атрибут этих пло-
щадок на сегодняшний день. Об 
этих фактах недобросовестного, 
ненадлежащего исполнения сво-
их обязательств Исполнителем 
доводят до сведения депутатов 
жители поселка.

6). 3 раза в неделю произво-
дить очистку ручным способом 

вдоль домов, на набережной, од-
нако на деле жители сообщают о 
том, что уборка не производится, 
летит пыль, грязь оседает на ок-
нах, в подъездах, неувлажненная 
пыльца, семена растений гуляют 
по всему поселку, создавая угро-
зу здоровью и благополучию. Об 
этих фактах недобросовестного, 
ненадлежащего исполнения сво-
их обязательств Исполнителем 
доводят до сведения депутатов 
жители поселка.

7). 1 день очищать террито-
рию хоккейной коробки, однако 
по факту территория хоккейной 
коробки забита мусором, битым 
стеклом. Об этих фактах недо-
бросовестного, ненадлежащего 
исполнения своих обязательств 
Исполнителем доводят до све-
дения депутатов жители поселка.

8). 2 дня в неделю произво-
дить летнюю уборку и транс-
портировку случайного мусора 
по берегу Невы, но на берегах 
Невы в настоящее время много 
несанкционированных свалок.

Открывается купальный се-
зон, однако берега реки не го-
товы к наплыву поселян, пото-
му что завалены мусором и не 

окошены. Об этих фактах не-
добросовестного, ненадлежа-
щего исполнения своих обяза-
тельств Исполнителем доводят 
до сведения депутатов жители 
поселка.

9). 5 дней в неделю очищать 
урны от мусора, осуществлять 
погрузку и его транспортировку. 
По факту урны очищаются 2 раза 
в неделю, не больше. Об этих 
фактах недобросовестного, не-
надлежащего исполнения своих 
обязательств Исполнителем до-
водят до сведения депутатов жи-
тели поселка.

Считаем, что вышеизложен-
ное свидетельствует только об 
одном – муниципальный кон-
тракт заключен с лицом, кото-
рое не справляется со своими 
обязанностями и ненадлежаще, 
некачественно, несвоевремен-
но их исполняет. Жители МО 
«Свердловское городское посе-
ление» крайне недовольны сло-
жившейся ситуацией, связанной 
с летней уборкой Исполнителем, 
и просят заменить Исполнителя 
на иного, добросовестного под-
рядчика.

Главе администрации МО «Свердловское городское поселение» Павловичу А.П. 
от группы депутатов МО «Свердловское городское поселение»
Д.С. Гудима, Д.В. Гуренкова, Ю.В. Касапу, Н.А. Круглова, М.М. Кузнецовой, П.Н. Новикова, 
Н.А. Полетаевой, Н.И. Семёновой, Т.Н. Чмиленко    

В ответ на многочисленные жалобы жите-
лей поселка, недовольных качеством уборки 
территории,  стало значительно больше, депу-
таты Свердловского городского поселения на-
правили заявление на имя главы администра-
ции А.П. Павловича с просьбой расторгнуть 
договор с организацией, которая выиграла 
конкурс на проведение работ по уборке и бла-
гоустройству поселка. 

Аналогичное мнение высказал житель улицы 
Овцинской Владимир Яковлев, недовольный тем, 
что длительное время, в том числе и в майские 
праздники, поселок был не убран: «Прошу вас на-
вести порядок, убрать мусор, спиленные ветки 
деревьев возле школы, детской площадки у шко-
лы, поликлиники и т.д.».

Наш посёлок должен быть чистым

Коллективное письмо депутатов

Здесь мы живём
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Поздравляем юбиляров!
От всей души поздравляем уважаемых жителей Сверд-

ловского городского поселения, отмечающих свои юбилеи 
в июне:

С 85-летием: Никифорова Ивана Дмитриевича, Смирно-
ва Юрия Николаевича, Шалагину Таисию Ивановну, Горячёву 
Серафиму Георгиевну; с 80-летием: Федунову Евгению Ми-
хайловну, Гончарову Людмилу Николаевну, Бойкову Марию 
Владимировну; с 75-летием: Реутского Юрия Михайловича, 
Августову Евдокию Петровну, Артемьеву Екатерину Алексе-
евну, а также юбилеи отмечают: Милешкина Любомира Еме-
льяновна, Шабанова Лидия Максимовна, Макарова Анна Ни-
колаевна, Филиппова Тамара Викторовна, Безрук Татьяна 
Ивановна. Отдельно хотим поздравить жительницу блокадного Ленин-
града Максимову Анну Ивановну с 97-летием и участницу Великой  
Отечественной войны Золотареву Елену Ивановну – с 94-летием! 

Желаем долгих лет жизни и хорошего настроения!
Совет ветеранов МО «Свердловское городское поселение»

8 июня отмечают свой профессиональный  
праздник социальные работники 

Поздравляем всех, кто помогал и помогает людям по рабо-
те и по призванию! Отдельно поздравляем персонал и директора 
дома-интерната для престарелых во Втором микрорайоне Наталью 
Владимировну Коровичеву. Желаем вам терпения, любвии жизнен-
ного оптимизма!

Совет депутатов и администрация  
МО «Свердловское городское поселение»

К магазину напротив Дома культуры в 
Первом микрорайоне подъехал фургон и 
стал разгружаться. За рулем сидел Вагиф 
Гаджиев – руководитель ООО «НЕВА».

– Честно говоря, предполагал, что у 
вас наемный водитель, а вы только на-
чальник...

На фирме я и водитель, и бухгалтер, об-
щаюсь с арендаторами и много еще какие 
функции исполняю. Для меня это не только 
работа, но и нечто большее. Закупаю товар 
самостоятельно. Для меня приоритетом в 
выборе товара является не цена, а качество, 
свежесть. Продавцов прошу быть с покупа-
телями вежливыми, чтобы приятное впечат-
ление от общения привлекло за покупками 
снова именно в наш магазин. Сейчас в по-
селке стало много магазинов – конкуренция 
значительно выросла. Но на социально зна-
чимые товары я стараюсь держать низкие 
цены – на сахар, хлеб, яйца и другое.

Сейчас добавилось проблем. Кредитные 
ставки выросли – замечаю это по стоимо-
сти оплаты взносов за автомобиль. Поло-
вина товаров – импортная, поэтому в связи 
с ростом курса валюты и продукты стали 
дорожать, причем и отечественного произ-
водства тоже, но меньше. И мы, работники 
торговли, ничего с этим сделать не можем. 

Я и так держу минимальную наценку, чтобы 
были средства на оплату  коммунальных 
услуг, на зарплаты персоналу и прочее. Я – 
оптимист, надеюсь, что станет лучше. Нам 
нужна стабильность.

Словарь Даля объясняет, что предпри-
ниматель – это человек предприимчивый и 
практичный.

 – Как вы стали предпринимателем?
– Я родился на просторах Советского 

Союза, в Азербайджане. В 1977 году мне 
было три года, когда моего отца по рас-
пределению направили работать маши-
нистом-экскаваторщиком на кирпичный 
завод в Свердлова, мама тоже устроилась 
работать на завод формовщицей. Млад-
ший брат родился уже здесь, в маленькой 
комнатке в коммуналке, через 10 лет за хо-
рошие показатели работы нашей семье вы-
делили трёхкомнатную квартиру на Звезде.

Сразу после школы в 1991 году я по-
ступил в Торговый институт на бухгалтера. 
Студенту нужны были карманные деньги, и 
я стал работать продавцом в ларьке. Выез-
жал из дома в 6 утра, возвращался за пол-
ночь. Работал – учился – снова работал. Во 
всем себе отказывал. Было очень тяжело, 
но зато скопил определенную сумму денег. 
На кирпичном были проблемы с зарплатой, 
и добавив мои заработанные деньги, мы с 
родителями смогли купить ларек, постави-
ли его в поселке. Родители сами в нем ра-
ботали. Так начался наш семейный бизнес. 
Дело пошло хорошо, и мы приобрели вто-
рой, третий ларек, затем павильон. В 2003 
году построили этот магазин.

– Часто ли вы отдыхаете?
– Что вы, времени нет. Даже позволить 

себе разболеться не могу. Но отдыхать 
надо, и я один-два раза в год выезжаю. Ез-
дим с женой в наш родной город Хачмаз. У 
нас двое детей. Старший – выпускник ка-
детского класса, хочет пойти в правоохра-

нительные органы. Как отец я не так строг, 
хотя иногда надо бы быть жестче. Очень 
быстро отхожу и прощаю. Меня беспоко-
ит то, что дети сейчас живут не реальной 
жизнью, а в Интернете. И в людях ценю, 
когда они являются сами собой, не хочет-
ся общаться с людьми, которые рисуются. 
Искренность человека сразу видна, это им-
понирует. 

А помогать Совету ветеранов стал, мож-
но сказать, по наследству. Когда мама рабо-
тала в нашем ларьке, она познакомилась с 
Екатериной Федоровной Богдановой, тогда 
еще директором Дома культуры, и стала по-
немногу помогать клубу. Я прекрасно знаю, 
каково жить, не имея денег. В тяжелые для 
страны 90-е годы нам с моими двумя бра-
тьями редко была возможность полакомить-
ся. Мы делили один шоколадный батончик 
«Сникерс» на всех – это был праздник. Сей-
час у меня есть возможность помочь тем, 
кто нуждается, вот я и помогаю. 

Деньги – это, конечно, не главное в на-
шей жизни, здоровье важнее! Ощутил это 
сполна, когда заболел раком мой отец, и 

никакие деньги не могли спасти его, а на 
следующий год, в 2008, умерла мама. Во 
многом, кем я стал, я обязан моим родите-
лям. Благодарю их за это.

– Что можете посоветовать начинаю-
щим предпринимателям?

– Главное для успешного предпринима-
теля – терпение, выдержка и работоспо-
собность. И нет проблем, которые невоз-
можно было решить. Те, кто жалуется на 
то, что слишком много проверок, я скажу 
о своем жизненном опыте – я все налого-
вые и другие обязательные платежи делаю 
вовремя, бизнес веду честно, мне нечего 
скрывать, вот проверками и не мучают. 

В нашей работе очень много зависит от 
сотрудников. Я хочу поблагодарить весь 
свой коллектив за хорошую работу, за то, 
что со мной: Владимирская Элеонора, 
Яценко Надежда, Лазукова Оксана, Колес-
ниченко Юлия, Труханова Елена, Гаджиева 
Хумай, Никандрова Елена, Роос Яна, Васи-
льева Татьяна, Садыкова Ирина, Андрейчук 
Антонина, Артемьева Екатерина, Амосов 
Алексей.

Вагиф Гаджиев: «Надо быть самим собой»
26 мая отмечается День российского предпринимателя. В Совете ветеранов подсказали, что есть 

такой замечательный человек, который всегда помогает, по велению своего сердца. А на 9 Мая он 
помог собрать очень хорошие наборы в подарок ветеранам. 

Поселок им. Свердлова. Фото Константина Устинова

Продолжаем фотоконкурс «Наш любимый поселок имени Свердлова и мы». Присылайте на 
электронную почту газеты gazetarodnoibereg@gmail.com ваши снимки, показывающие привлека-
тельность наших мест и людей, которые здесь живут. Не забудьте указать автора снимка, дату и наи-
менование композиции. Ведь мы собираемся в более теплое время года провести открытую фотовыставку 
и авторам самых интересных фотографий вручить призы. 


